
吃毓婷和人流哪个伤害大

产品名称 吃毓婷和人流哪个伤害大

公司名称 成都佑子健康咨询有限公司

价格 .00/件

规格参数 品牌:佑子

公司地址 成都高新区玉林西路60号1层

联系电话 13060090066 13228218886

产品详情

吃避孕药还是人流危害大?人工流产者可能诱发乳腺病意见建议：二者比较相对而言，人流危害较大。
肯定是人流，人流直接伤害的身体，而避孕药只是改变激素水平。建议服用紧急避孕药，以免怀孕，人流的伤害更大，会影响以后怀孕以及身体健康。
人流危害大，能紧急避孕就紧急避孕。以后还是要有措施才好，紧急避孕药也不要多吃。
首先，如果两者选的话，肯定先选择服避用药，比做人流风险和危害小。其次，连续服避孕药对身体危害也是不小的。而且紧急避孕药里的激素对身体的影响长达几个月。
您好，当然是人流的危害更大一些，当然紧急避孕药也会引起月经失调等不良反应。所以建议每次同房好就是戴安全套，可以安全有效地避孕。希望我的回答对你有所帮助。
应该是人流对女人的身体伤害大。因为避孕药只是以改变身体的情况来阻隔怀孕，如果暂时不想要孩子的话，应以服用避孕药为妥当。简单来说，人流多次容易引起继发性不孕，但服用避孕药一停，就有机会怀孕。
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